



ARROYO ESTRENA DOS NUEVOS ESPACIOS DEPORTIVOS EN LAS LOMAS

- Las nuevas pistas multideporte se ubican en la Plaza Premios Nobel y en la calle Severo Ochoa

11 de abril de 2022- El Alcalde de Arroyo, Sarbelio Fernández, acompañado del concejal popular Rubén González, ha visitado las nuevas instalaciones deportivas en Las Lomas. Se trata de dos pistas multideporte ubicadas en la Plaza Premios Nobel y en la calle Severo Ochoa respectivamente.

El total de la inversión ha ascendido a 124.682,47 €.



La adecuación de las zonas ha precisado de un desmonte de tierras, plataforma de hormigón, el aporte de material reciclado como base de los accesos, extendido y compactado de arpaq, ejecución de drenaje perimetral y de alcorques para la plantación de especies que aporten zonas de sombra y la instalación de columnas de alumbrado que mejora notablemente la iluminación de los nuevos espacios deportivos.

La actuación de adecuación de los espacios se ha dividido en:

- Movimiento de tierras y plataforma de hormigón
- Adecuación accesos y canalización de drenajes
- Alumbrado con nuevas luminarias y accesos

